

KATA PENGANTAR

Puji syukur peneliti panjatkan kepada Allah SWT karena berkat rahmat dan hidayah-Nya peneliti mampu menyelesaikan skripsi ini dengan judul “Hubungan Antara Kemampuan Membaca Pemahaman Dengan Hasil Belajar IPA Siswa Kelas V Sekolah Dasar.” (Studi Korelasional Siswa Kelas V di SDN Se-Kelurahan Karet Setiabudi Jakarta Selatan).

Skripsi ini ditulis untuk memenuhi salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Universitas Negeri Jakarta pada program studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar.

Dalam penulisan skripsi ini tentunya tidak lepas dari kekurangan, baik dari segi materi, kualitas maupun kuantitas karena semua ini didasarkan pada keterbatasan yang dimiliki oleh peneliti.

Peneliti menyadari sepenuhnya bahwa peran serta dari berbagai pihak telah memberikan dukungan yang sangat berarti baik moril maupun materi untuk segera menyelesaikan skripsi ini. Oleh karena itu, peneliti ingin mengucapkan terima kasih kepada berbagai pihak.

Pertama, kepada Bapak Drs. Budiman Rajagukguk, M.Pd., dan Ibu Dra. Rosinar Siregar, M.Pd., selaku dosen pembimbing, yang keduanya telah memberikan waktu dan bimbingan yang sangat berharga dalam penulisan skripsi ini. Terima kasih atas perhatian, masukan dan dorongan yang peneliti peroleh sehingga terselesaikannya skripsi ini.

Kedua, kepada Ibu Dr. Sofia Hartati, M.Si., selaku Dekan Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta, Dr. Gantina Komalasari, M.Psi., selaku Pembantu Dekan Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta.

Ketiga, kepada Ibu Dra. Maratun Nafiah, M.Pd., selaku Ketua Jurusan Pendidikan Guru Sekolah Dasar yang telah mengajarkan dan memberikan motivasi dalam penyelesaian skripsi ini.

Keempat, kepada Kepala Sekolah SDN Karet 01, 04, dan 05 Pagi Kelurahan Karet Kecamatan Setiabudi Jakarta Selatan yang telah bersedia memberikan izin kepada peneliti untuk melakukan penelitian.

Kelima, kepada kedua orang tua dan keluarga tercinta yang telah mendoakan, dan memberikan semangat kepada peneliti untuk menyelesaikan skripsi ini. Teman seperjuangan yang telah senantiasa menjadi penyemangat dan tempat bertukar pikiran dalam proses penulisan skripsi serta semua pihak yang tidak dapat disebutkan satu persatu yang telah banyak memberikan dukungan agar peneliti dapat menyelesaikan penulisan skripsi ini.

Peneliti menyadari masih banyak kekurangan dalam penyusunan skripsi ini. Oleh karena itu, peneliti mengharapkan kritik dan saran yang membangun guna menyempurnakan skripsi ini. Akhir kata peneliti mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu dengan tulus dan ikhlas.

Jakarta, 13 Juli 2015

Peneliti

Asri Hidayati